Tennis de table. Peu de points mais des espoirs

Publié le 21 novembre 2017



L'équipe de D3: Alexandre Keravel, Denis Danielou, Christophe Dessay et Laurent Keraudren. Les rencontres comptant pour la cinquième journée de championnat se sont déroulées le week-end dernier. Vendredi soir, les deux équipes sénior de D3 et D4 recevaient respectivement les pongistes du Poher et de Briec. En D4, l'écart de niveau annoncé sur le papier s'est également révélé à la table et les locaux se sont inclinés, 14 à 0, et la lutte pour le maintien s'annonce difficile. En revanche, grâce à son très bon match nul 7-7, la D3 a est parvenue à rester sur la troisième marche du podium provisoire. Laurent Keraudren a réalisé, de son côté, le match plein, avec trois victoires en plus du double.

Les autres résultats

Samedi après-midi, deux équipes juniors, la D2 et la D3, évoluaient également à domicile, mais n'ont pas su mettre à profit cet avantage puisqu'elles ont été défaites face à Douarnenez et Châteaulin. Quant à la D3 jeunes, qui était en déplacement, elle a aussi subi une défaite face à Plonévez-Porzay. Mais pour les entraîneurs, ces expériences serviront à leurs joueurs et finiront par être payantes. Dans la soirée, la D1 senior, équipe fanion, s'est rendue à Briec, les prétendants à la montée. Fidèles à leur philosophie de faire tourner l'effectif et d'inclure au maximum des jeunes dans l'équipe, les Presqu'Îliens, privés pour un soir de leur joueur majeur, ont bien failli créer la surprise en ne s'inclinant que 8 à 6. Romain Reboul et Aubin Broennec se sont chacun illustrés avec une « perf », en battant des joueurs mieux classés.